
様式第1号(第6条関係) 

平成３１年度 ＰＰＤＣＡサイクル表 

  台帳番号 平成３１年度  ４ 番   当初起案日 平成３０年２月１４日 

所  管 教育民生委員会      担当者 職・氏名 主査 小 森 陽 子    

サイクル 年 月 日 内   容   等 

計画 

Plan 

 

 

 

 

30.2.14 委員会を開催し、次のとおり委員会目標を設定した。 

誰が：教育民生委員会が 

いつ：平成３０年度末までに 

どこで：― 

何を：医療センター体制（救急医療、医師招聘、訪問看護）を 

なぜ（何のために）：現状より有効な体制とするため 

どうする：調査・研究、助言・提案する。 

手順・ 

経過 

Process 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30.2.14 

30.3.19 

 

 

30.4.11 

 

30.4.23 

 

30.7.10~25 

 

30.8.27 

 

30.9.20 

 

 

30.10.10 

 

30.10.18 

 

31.4.10 

委員会を開催し、委員会で取り組む目標を設定した。 

医療センターに対する意見等を市民から聴取するため、７月に開催予定の

議会報告会意見交換会の委員会テーマを、医療センター体制とすることを

委員会打ち合わせ会で決定した。 

委員会を開催し、加賀市医療センター体制について当局より説明を受け協

議をした。 

福岡県久留米市にて「救急医療体制とドクターカー」について行政視察を

実施。 

議会報告会の意見交換会で、委員会テーマの加賀市医療センター体制につ

いて意見交換をした。 

議会報告会での意見交換で聴取した市民からの意見等に対する市の現状

を、正副委員長で調査した。 

正副委員長で調査した、議会報告会の意見交換で聴取した市民からの意見

等に対する市の現状の詳細について、委員会で当局に対し質疑し、詳細を

確認し委員会としての考え方をまとめた。 

委員会で、議会報告会の意見交換で聴取した市民からの意見等に対する委

員会としての考え方を正副委員長でまとめ、委員に最終確認を行った。 

委員会として、加賀市医療センター体制に関して調査・意見集約を行い、

取りまとめ、委員長から議長に提出した。 

委員会で、加賀市医療センター体制について引き続き調査・研究をするこ

医療センター体制 

(前年度（H30 年度）からの継続 



手順・ 

経過 

Process 

（つづき） 

 

 

ととした。 

 

実行 

Do 

1.9.24 委員会では、議会報告会での市民からの意見等を踏まえ、医療センター関 

係者と意見交換を行うことで、市民と医療関係者との理解や認識のずれを 

調査し、解消させるため、執行部に対し意見交換会開催の依頼をしてきた 

が不調に終わった。今後も委員会として、医療センターの体制について注 

視するとともに、市民が安心して医療が受けられるような体制となるよう 

今後も働きかけていくことが必要である。 

検証 

Check 

 

― ― 

 

改善 

Action 

― ― 

 

 


